
Saludo del Embajador del Japón

Bienvenido a la página WEB de la Embajada del Japón en Guatemala. Soy Eiichi Kawahara, Embajador del Japón en Guatemala.

En el 2015, celebraremos el 80 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Japón y Centroamérica, incluyendo Guatemala. El Gobierno de Japón y los Gobiernos de los países del SICA (Sistema de la Integración Centroamericana) han fijado el 2015 como “Año de la Amistad Japón-SICA” y tienen programado varias actividades de intercambios personales y culturales. En esta página WEB y por otros medios informativos, estaremos publicando la información de las actividades y eventos de intercambio que se realizarán en Guatemala. Espero que podamos contar con su participación.

Por otra parte, cada mes publico en esta página WEB un resumen de mis actividades titulado : “Informe de las Actividades del Embajador del Japón”. Si gusta leerlo, presione el link.

- Informe de las Actividades del Embajador del Japón, [aquí](#)



Eiichi Kawahara
Embajador del Japón en Guatemala



Entrevista al Embajador
(El Periódico)



Discurso del Embajador en la Recepción del Nataricio del Emperador del Japón
(Dario de Centro América)